
Pièces 3 Pièces

Superficie 108 m²

Référence 1159521

Prix 580 000 €

Mandelieu-la-Napoule
Appartement à vendre (06210)
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Beau 3 pièces d'une surface de 70 m² en excellent état, situé dans une propriété

récente et sécurisé - domaine de bellevue. Le hall d'entré donne sur un grand salon

ensoleillé  avec  une  cuisine  ouverte.  l'appartement  possède  2  chambres  avec

placards, ainsi qu'une salle de douche avec toilettes et un petit espace buanderie,

pour le lave-linge. Un autre wc séparé avec lavabo. La terrasse exceptionnelle de

38 m² offre une vue imprenable sur la mer et sur les îles de Lérins. Cet appartement

est vendu avec un grand garage privé et une cave. La résidence la plaza dispose

d'une piscine, d'une salle ...

Very well maintained and well-planned 2 bedroom apartment in a secure residence

with pool, gym, sauna and a party room.It has a welcoming hall towards open and

sunny living room with  open-plan kitchen.  An outstanding quadratic  terrace of  38

m²  with  breathtaking  views  of  the  sea  and  the  islands  of  Lerin.  2  bedrooms  with

fitted wardrobes, shower room with WC and space for a washing machine as well

as a separate toilet with sink.Sold with a large private garage and a storage unit.

WRETMAN ESTATE & CONSULTING

19 Rue des Serbes, 1er étage - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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